

Gemeinderat
am 14.07.2020
öffentlich
Datum: 07.07.2020



Anlage:

Mitteilung über die Errichtung von Packstationen in Engen, Hegaustraße 4

Die Deutsche Post DHL beabsichtigt, die Anzahl der Packstationen in Deutschland von derzeit ca. 4.500 massiv zu erhöhen. Dieser bereits im Rahmen der Qualitätsinitiative des Unternehmensbereichs Post & Paket Deutschland vorgesehene Ausbau soll im Kontext der derzeitigen Ausbreitung des Corona-Virus in Deutschland beschleunigt werden.

Packstationen sind Automaten zum Versand und Empfang von Paketen bzw. nachweispflichtigen oder nichtbriefkastenfähigen Sendungen. Aufgrund ihrer flexiblen Erreichbarkeit ermöglichen sie es den Kunden, Sendungen unabhängig von den Zeitfenstern der Zustellung sowohl zu empfangen als auch zu versenden. Sie werden dort, wo es sie bereits gibt, hervorragend von der Bevölkerung angenommen und erfüllen die heutigen Erwartungen der Verbraucher an eine moderne, serviceorientierte Postversorgung.

Im Zusammenhang mit der aktuellen Ausbreitung des Corona-Virus zeigt sich die Bedeutung der Packstationen in ganz besonderer Weise, denn durch die Nutzung dieser können postalische Dienstleistungen auch unter vollständiger Wahrung der Empfehlungen des Robert-Koch-Institutes bzw. des Bundesministeriums für Gesundheit abgewickelt werden. Insbesondere wird die Ansammlung von Personen in Filialen bzw. ein geringer Abstand von Personen bei der Leistung einer persönlichen Übergabe vermieden.

Die Errichtung von Packstationen ist gemäß Landesbauordnung genehmigungsfrei. Wie bei den bisher aufgestellten Packstationen in Baden-Württemberg wurden diese in Absprache mit den zuständigen Kommunen gemäß § 50 Abs. 1 Nr. 9 d der LBO unverändert verfahrensfrei aufgestellt.